

## Se desaceleran exportaciones a EU (Reforma 10/11/10)

Se desaceleran exportaciones a EU (Reforma 10/11/10) Estados Unidos hizo exportaciones por 154 mil 95 millones de dólares y efectuó importaciones por 198 mil 98 millones. Foto: Reuters México se colocó como el tercero en crecimiento exportador, entre los proveedores de EU, con 22.6 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 noviembre 2010).- Durante septiembre de 2010, las exportaciones de México a Estados Unidos aumentaron 22.6 por ciento, la menor tasa anual desde diciembre del año pasado, según datos del Departamento de Comercio. La economía mexicana canalizó bienes al país vecino por 19 mil 780 millones de dólares en el noveno mes del año y realizó importaciones por 14 mil 8 millones de dólares. El menor ritmo de crecimiento también se observa en las importaciones, que subieron 21 por ciento en septiembre de este año, frente al mismo lapso del año pasado. Con lo anterior, el valor del intercambio comercial entre México y Estados Unidos sumó 33 mil 788 millones de dólares, un alza de 22 por ciento, variación inferior a la observada en meses anteriores. A pesar del menor dinamismo de las exportaciones, la economía mexicana ocupó el tercer lugar en tasa de crecimiento exportador en septiembre entre los principales proveedores de EU, con 22.6 por ciento. Corea del Sur y China se posicionaron en el primer y segundo lugar, con 27.0 y 25.4 por ciento, respectivamente. A nivel acumulado, las ventas de México a Estados Unidos se incrementaron 35 por ciento, para ocupar el segundo lugar por tasa de crecimiento, sólo superada por Arabia Saudita, nación petrolera que aumentó sus exportaciones 45.7 por ciento en los primeros nueve meses del año. Por otro lado, la balanza comercial total de Estados Unidos (bienes y servicios) registró un déficit menor al esperado por el mercado, al ubicarse en 44 mil millones de dólares en septiembre, contra 45 mil millones previstos por los analistas. La economía de Estados Unidos hizo exportaciones por 154 mil 95 millones de dólares y efectuó importaciones por 198 mil 98 millones.